

Desde hace algunos años uno de los ejes de la gestión municipal en la ciudad de Quillota ha sido trabajar en pos de brindar las condiciones propicias para que los representantes de nuestra comuna puedan desarrollar cada uno de sus talentos, esfuerzos que en el deporte se han concentrado a través de las becas a la excelencia, donde todos los beneficiarios semana a semana se la han jugado por obtener buenos resultados en las competencias que los tienen como protagonistas, tal como aconteció el fin de semana, donde Joaquín Araya clasificó al Torneo Nacional Karate, Valeska Rozas viajó a Brasil a Juegos Panamericanos personas sordas; Martín Saavedra ganó en Putaendo.

Uno de los protagonistas de los días anteriores ha sido Joaquín Araya, quien se trasladó hasta la ciudad de Villa Alemana para competir en Campeonato Zonal Centro Norte de karate, evento organizado por Asociación Gujukai, instancia en que el quillotano se jugaba la posibilidad de clasificar al Torneo Nacional Federado, objetivo que fue posible gracias a la capacidad para superar a cada uno de sus rivales, que llegaron desde la Región de Atacama a la Región de Valparaíso, por lo que desde ahora se tendrá que preparar para enfrentar el Campeonato Nacional ante los clasificados de la zona norte y sur, instancia en donde buscará seguir posicionándose entre los mejores.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, ratificando su exitosa trayectoria y proyección como una de las ajedrecistas destacadas de nuestro país, la joven quillotana estudiante de medicina Valeska Rozas viajó a Brasil junto a delegación de Chile que será parte de los Juegos Panamericanos para Personas Sordas 2024, evento polideportivo internacional que reunirá a las exponentes más destacadas del Continente, contra quienes espera poder competir de igual a igual para lograr el triunfo ante las rivales a las que le corresponda jugar, con la ilusión de repetir la actuación de hace un tiempo, en la cual se consagró como campeona mundial vía on line de la disciplina del ajedrez para las personas sordas.

Finalmente, en la ciudad de Putaendo, se llevó a cabo Rally ciclismo MTB XCM a cargo de Club Pumas Riders con la intención de recaudar dineros que fueran en beneficio de la cruzada solidaria Teletón, uniendo de esta manera el deporte y la colaboración, contando entre sus protagonistas a Martín Saavedra de Quillota, que tras lograr el tercer lugar en una nueva fecha de Copa Chile de ciclismo MTB en Pucón, se trasladó hasta la Región de Valparaíso para ser parte de esta iniciativa, logrando el primer puesto de su categoría, en una nueva demostración de todo su talento sobre la bicicleta y estrategia a lo largo del circuito, para ser de esta manera el primero en llegar a meta.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Deportistas quillotanos siguen luchando para potenciar sus carreras tanto nacional como internacionalmente



Deportistas quillotanos siguen luchando para potenciar sus carreras tanto nacional como internacionalmente



Deportistas quillotanos siguen luchando para potenciar sus carreras tanto nacional como internacionalmente



Deportistas quillotanos siguen luchando para potenciar sus carreras tanto nacional como internacionalmente



y tú, ¿qué opinas?